

## Desalojo masivo de la 'rave' ilegal de la Peza tras seis días de fiesta: "Ha sido cansado pero ya se ha acabado" - La Opinión de Málaga

- A las 11 de la mañana se ha apagado la música y las cientos de caravanas que se congregaban en los terrenos del pueblo han comenzado a abandonarlos



Asistentes a la rave ilegal de La Peza, en Granada.

raves Granada El Periódico de España Guardia Civil

<https://www.laopiniondemalaga.es/sociedad/2023/01/04/desalojo-masivo-rave-ilegal-peza-80677912.html>

Roberto Bécares

Miércoles, 04 enero 2023

Los todavía 1.500 participantes que se mantenían en la rave de La Peza, en Granada, y que llevaban desde el pasado día 30 de diciembre de fiesta han comenzado desde las 11 de la mañana a abandonar masivamente la parcela que ocupaban. "A esa hora la música se ha cortado y **han empezado a desmontar el escenario y a comenzar la movilización para marcharse**", señala Fernando Álvarez, el alcalde de esta localidad de 1.200 habitantes.

Un gran despliegue de la Guardia Civil había extendido desde hace días un operativo de jaula para cercar el descampado, situado cerca de la A-92 Y de titularidad municipal, realizando controles de alcoholemia, y de **estupefacientes**, tratando de evitar que llegaran nuevos vehículos a unirse a la rave.

Esta mañana, según explica el alcalde a EL PERIÓDICO DE ESPAÑA, del grupo Prensa Ibérica, quedaba entre 300 y 400 vehículos en los terrenos, "pero afortunadamente ya están desalojando por iniciativa propia". "Estamos muy contentos, porque aunque ha habido alguna detención, no se ha registrado ningún altercado y **ahora se está desalojando de forma pacífica. Ha sido cansado pero ya se ha acabado**".